



## 【 2学期が始まりました。 】

- 久しぶりに、子供たちの元気な声が聞こえた日でした。始業式は、1学期の終業式同様、**落ち着いて参加**しており、大変嬉しく思いました。また、**どの教室でも、**落ち着いて物事に取り組んだり、話を聴いたりしていました。1年生も、順調に小学校生活に慣れてきているなど感心しながら、様子をうかがっていました。
- また、今朝は、大雨警報が出ている最中の登校でした。私は約25分間、外に立っていると、ズボンも靴下もべちゃべちゃになりました。それほど、すごい雨でした。その中を歩いて来る子供たちの様子を見て、**頼もしく**思いました。朝の交通指導で立っておられた地域や保護者の方も、きっとそうだろうと思いながら立っていました。**子供たちの見守りをしていただいている方々には、深く感謝申し上げます。**
- 明日から再び、子供たちと一緒に充実した教育活動に努めてまいります。



1年：話し方の学習



6年：井波を感じません課



5年：宿泊学習に向けて

## 【 立山登山引率 ありがとうございました。 】

- 8月24日（水）～25日（木）の6年の立山登山では、6名の保護者の方に引率していただき、本当にありがとうございました。お陰様で、視界不良で強風の中、一ノ越まで登ることができました。思い出に残りました。



室堂周辺散策